

BAB IV

PENUTUP

IV.1 Simpulan

Berdasarkan dari hasil tugas akhir yang diperoleh, maka dapat disimpulkan dan dapat disampaikan oleh penulis bahwa deposito merupakan salah satu produk perbankan yang banyak dinikmati oleh nasabah dan sumber dana yang menjadi salah satu andalan bagi bank yang mempunyai sifat relatif mahal. Pada Bank Rakyat Indonesia Cabang Gatot Subroto berhasil menghimpun dana pihak ketiga yang berupa tabungan, giro dan deposito berjangka. Perkembangan dana pihak ketiga pada Bank Rakyat Indonesia Cabang Gatot Subroto sebagai berikut :

1. Simpanan giro pada tahun 2018 jumlah dana simpanan giro mengalami penurunan sebesar -9,24%, sedangkan pada tahun 2019 mengalami peningkatan yang sangat tinggi yaitu sebesar 71,23% dan pada tahun 2020 mengalami peningkatan kembali sebesar 63,73%.
2. Simpanan tabungan pada tahun 2018 jumlah dana simpanan giro tersebut mengalami peningkatan sebesar 15,74%, sedangkan pada tahun 2019 mengalami peningkatan kembali tetapi tidak setinggi tahun sebelumnya yaitu sebesar 11,61% dan pada tahun 2020 mengalami peningkatan kembali sebesar 38,83%.
3. Simpanan deposito berjangka pada tahun 2018 jumlah dana simpanan deposito berjangka tersebut mengalami peningkatan sebesar 6,82%, sedangkan pada tahun 2019 mengalami peningkatan kembali namun hanya sebesar 1,42% dan pada tahun 2020 mengalami peningkatan kembali yang sangat tinggi sebesar 62,39%.

Dalam 3 (tiga) tahun terakhir ini yaitu tahun 2018 s/d 2020 Bank Rakyat Indonesia Cabang Gatot Subroto berhasil menghimpun dana pihak ketiga berupa deposito berjangka dengan besarnya yang selalu mengalami peningkatan dalam setiap tahunnya dan juga jumlah dana deposito berjangka menjadi persentase yang paling tertinggi pada setiap tahunnya dalam menghimpun sumber dana pada Bank Rakyat Indonesia Cabang Gatot Subroto.

Nikma Apriliani, 2021

***PERKEMBANGAN DEPOSITO BERJANGKA SEBAGAI SALAH SATU SUMBER DANA PIHAK KETIGA
PADA BANK RAKYAT INDONESIA CABANG GATOT SUBROTO***

UPN Veteran Jakarta, Fakultas Ekonomi Dan Bisnis, Program Studi Perbankan dan Keuangan Program Diploma
[www.upnvj.ac.id – www.library.upnvj.ac.id - www.repository.upnvj.ac.id]

IV.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan tersebut yang dapat diambil setelah melakukan analisa, penulis mencoba memberikan saran sebagai berikut :

a. Bagi Perbankan

Perbankan harus dapat mempertahankan dan menjaga nasabah simpanan deposito berjangka agar tetap mengalami perkembangan yang meningkat pada tahun tahun selanjutnya, serta membuat promosi agar perkembangan jumlah dana simpanan deposito terus meningkat.

b. Bagi Masyarakat Luas

Masyarakat dapat lebih selektif dalam memilih bank yang diinginkan sesuai dengan kriterianya berdasarkan tingkat suku bunga serta memperhitungkan kemampuan bank dalam menghasilkan keuntungan.

c. Bagi Penulis Selanjutnya

Saran yang diberikan kepada penulis selanjutnya yaitu melakukan penambahan data mengenai pengalokasian jumlah dana pihak ketiga yang berupa tabungan, giro dan deposito untuk menambah meningkatkan keakuratan dalam melakukan analisis.